

LA FETE DE NOS SAINTS MARTYRS

Depuis la béatification de nos Martyrs leur fête était célébrée au Canada le 16 mars, mais à l'occasion de leur canonisation elle a été transférée au 26 septembre pour l'Amérique du Nord, "pro utroque clero". Elle se célèbre sous le rite double majeur, avec mémoire de saint Cyprien et de sainte Justine martyrs, et la neuvième leçon des même saints martyrs. A l'office seule la dernière phrase de la sixième leçon a été modifiée. Elle se lit désormais comme suit: "Hos octo Americae Borealis primores Martyres Pius undecimus Pontifex maximus, anno sacro millesimo nonagesimo vigesimo quinto, Beatorum numero, eosque quinque post annos Sanctorum fastis adscripsit".

A la messe le mot "beati" a été changé en "sancti" dans les oraisons et le trait a été remplacé par l'addition suivante au graduel: "Alleluia, alleluia. (Ps. 144, 10-11.) Sancti tui, Domine, benedic te: gloriam regni tui dicent. Alleluia". Comme à l'office on y fait mémoire des saints martyrs Cyprien et Justine.



AU DIOCESE DE REGINA

A la suite de la retraite ecclésiastique du diocèse de Régina, prêchée au Collège Campion par le R. P. Hyacinthe, O. F. M., supérieur des Franciscains d'Edmonton, S. E. Mgr J.-C. McGuigan a fait connaître plusieurs nominations et changements parmi le clergé.

Le R. P. Célestin, O. F. M., est nommé vicaire délégué pour les communautés religieuses de femmes. Les consulteurs diocésains sont les suivants: Mgr A.-J. Janssen, V. G.; M. l'abbé Allyn Charest, chancelier; MM. les abbés A.-J. Gocki, P.-F. Hughes, C. Sauner, P. Santha, et les RR. P.-A. Schimnowski, O. M. I., et E.-W. Hill, C. SS. R.

Le diocèse a été divisé en sept districts dans le but d'avoir au moins deux conférences ecclésiastiques par année.

Un comité de cinq prêtres a été constitué pour promouvoir l'instruction religieuse dans les écoles, la rendre uniforme autant que possible et la procurer à ceux qui sont éloignés des églises. Ce comité est aussi chargé d'étudier les moyens d'atteindre ceux qui n'ont pas de contact avec l'Eglise et les indifférents ou négligents.

Un autre important comité est destiné à promouvoir la haute éducation, à encourager spécialement le Collège Campion, à faire connaître de plus en plus au peuple le point de vue catholique en éducation, à encourager et aider l'œuvre de la presse